

COSTA-SPENDE FÜR EMDER VEREIN THEARTIC



Eine Spende in Höhe von 1500 Euro hat die Emdrer Firma Costa dem Verein Theartic, in dem behinderte und gesunde Menschen sich gleichberechtigt künstlerisch betätigen können, überreicht. Das Geld stammt aus einer Aktion der Costa-Mitarbeiter. Sie hatten während des Matjesfestes in der Stadt ehrenamtlich Fischgerichte wie gebratene King Prawns verkauft. Der Erlös waren die 1500 Euro. Costa-Geschäftsführer Conrad Bleß (von links) und Mitarbeiterin Renate Behrmann übergaben den symbolischen Check in dieser Woche an die künstlerische Leiterin von Theartic, Ulrike Heymann, und Theartic-Geschäftsführerin Beate Kogler.